
JAKARTA (KR) - Ketua Harian Pa-

nitia Besar Pekan Olahraga Nasional (PB

PON) Papua Yunus Wonda memastikan

bahwa para atlet dan ofisial pada ajang

empat tahunan nasional itu akan menjadi

salah satu kelompok masyarakat yang

diprioritaskan menerima vaksin Covid-19.

Yunus Wonda seperti dikutip dari

laman resmi PON dari Jakarta, Kamis

(8/10), mengaku sudah melakukan perte-

muan dengan Menteri BUMN yang juga

Ketua Pelaksana Komite Penanganan

Covid-19 Erick Thohir untuk memastikan

penerimaan vaksin. “Vaksin Covid-19

yang dipesan pemerintah Indonesia nan-

tinya diprioritaskan bagi atlet dan ofisial

sehingga saat PON semua peserta benar-

benar sudah terhindar dari virus Korona,”

kata Yunus.

Erick Thohir, kata Yunus, juga menya-

takan siap untuk mendukung dan mem-

bantu apapun yang diperlukan demi

pelaksanaan PON Papua yang dijad-

walkan pada 2-13 Oktober 2021 itu bisa

berjalan sukses. “Pada prinsipnya Menteri

BUMN siap memberikan dukungan, ha-

nya saja pandemi Covid-19 mengganggu

pertumbuhan ekonomi secara nasional.

Tapi, pak menteri siap membantu dan

akan mengakomodir dukungan dari

BUMN yang ada,” tambahnya.

Menteri BUMN Erick Thohir sebelum-

nya menyatakan bahwa Indonesia bakal

mendapat 30 juta dosis vaksin Covid-19

pada akhir tahun 2020 dan 300 juta dosis

untuk 2021. Vaksin tersebut merupakan

hasil kerja sama beberapa BUMN farmasi

dengan lembaga dan instansi farmasi

mancanegara seperti PT Bio Farma (Per-

sero) dengan Sinovac Biotech yang berasal

dari Tiongkok.

Sinovac sudah berkomitmen menyedia-

kan 20 juta dosis vaksin pada akhir ta-

hun ini apabila proses uji klinis Tahap III

berjalan lancar. Sedangkan untuk tahun

depan, akan diproduksi hingga 250 juta

dosis untuk Indonesia. Selain Biofarma

dengan Sinovac, ada juga PT Kimia

Farma yang kerja sama dengan G42,

Genexine, CanSino. Bahkan, pemerintah

juga kini tengah menjajaki kerja sama

dengan perusahaan farmasi lainnya se-

perti Pfizer, Johnson & Johnson dan

Novafax. (Ben)-d 
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IMBAS COVID-19, PLAY OFF IBL BATAL

BPJ Liburkan Pemain 2 Minggu
SLEMAN (KR) - Lan-

jutan kompetisi basket kas-

ta tertinggi tanah air Indo-

nesian Basketball League

(IBL) Pertamax 2020 ter-

paksa dibatalkan karena

situasi belum memungkin-

kan akibat pandemi Covid-

19. IBL telah memasuki

babak play off, rencana se-

mula dihelat di Mahaka

Square Arena, Kelapa Ga-

ding Jakarta Utara (Ja-

kut), 13-27 Oktober men-

datang.  

Tim basket Bank BPD

DIY Bima Perkasa Jogja

(BPJ) percaya bahwa kepu-

tusan itu adalah yang ter-

baik di tengah situasi seka-

rang. Meski batal, manaje-

men, pemain dan ofisial

Bank BPD DIY Bima Per-

kasa angkat topi untuk

IBL yang telah berupaya

melanjutkan liga. 

“IBL sudah berupaya se-

baik mungkin. Kami ucap-

kan terima kasih sebesar-

besarnya untuk semua pi-

hak terutama IBL fans,

media, dan sponsor yang

setia mendukung kami

menghadapi lanjutan liga,”

ungkap Manajer Bank

BPD DIY Bima Perkasa

Jogja, Dyah Ayu Pratiwi di

Sleman, Rabu (7/10).

Usai pemberitahuan di-

batalkannya liga, manaje-

men BPJ terus menggelar

pertemuan virtual dengan

para pemain dan ofisial un-

tuk menyusun program se-

lanjutnya. Dalam waktu

dekat para pemain akan

diliburkan sejenak usai

menjalani latihan ketat di

bawah pengawasan Ma-

najer Kepelatihan Kartika

Siti Aminah dan pelatih

fisik Asep Nugraha.  “Un-

tuk yang terdekat kami

akan libur singkat untuk

pemulihan setelah latihan

dengan intensitas tinggi se-

lama persiapan,” ujar Tiwi.

Menurutnya, para pe-

main akan dapat jatah li-

bur selama satu sampai

dua pekan ke depan, lalu

kembali berkumpul untuk

menggeber latihan me-

nyambut musim kompetisi

berikutnya. Untuk latihan

bersama, para pemain

Bank BPD DIY Bima Per-

kasa sudah mendapat izin

dari BPBD DIY dengan

catatan dilakukan di ruang

terbuka dengan sirkulasi

udara yang baik dan me-

monitoring aktivitas pe-

main dari tempat tinggal

menuju lapangan lalu se-

baliknya. 

“Skuad Tim BPJ tidak

dibubarkan, hanya libur

satu sampai dua minggu.

Rencananya awal Novem-

ber sudah latihan lagi un-

tuk persiapan musim men-

datang,” pungkas Tiwi.

Terpisah  Ketua Umum

PP Perbasi Danny Kosasih

mengatakan, babak play off

tersebut  terpaksa diba-

talkan karena situasi pan-

demi Covid-19 yang masih

dianggap berbahaya saat

ini. Hal tersebut diumum-

kan dalam jumpa pers vir-

tual yang diadakan bersa-

ma Kemenpora, PP Perbasi

dan IBL, Rabu (7/10). “De-

ngan besar hati kami harus

menerima pembatalan lan-

jutan kompetisi IBL Perta-

max 2020 ini. Sebenarnya

persiapan IBL saya tahu

sudah luar biasa. Detail-de-

tail kecil juga jadi perha-

tian, tapi kami bisa meneri-

ma pembatalan ini, bagai-

mana pun ini urusan kese-

hatan dan nyawa. Kami ju-

ga tak ingin kompetisi bola

basket menjadi klaster

baru Covid-19,”  tegas

Danny, dikutip situs IBL.

“Mohon maaf kepada se-

mua pecinta bolabasket,

dan mohon bersabar. Se-

moga pandemi berlalu,

vaksin ditemukan dan kita

bisa kembali menggelar

kompetisi IBL musim men-

datang,” sambungnya. 

Menurut  Danny, per-

siapan penyelenggaraan

lanjutan Kompetisi IBL

Pertamax 2020 sebenarnya

sudah sangat matang de-

ngan menggunakan sistem

gelembung dimana penye-

lenggaraan dilakukan di

satu tempat yang sama an-

tara lokasi penyelengga-

raan dan akomodasi peser-

ta. Prosedur pemeriksaan

swab PCR akan dilakukan

secara rutin sebelum, sela-

ma dan sesudah penye-

lenggaraan yang dipasti-

kan tanpa kehadiran pe-

nonton.

“Koordinasi juga intens

kami lakukan dengan pi-

hak  satgas penanganan

Covid-19, serta kepolisian

RI,”  imbuh  Junas Mira-

diarsjah, selaku  Direktur

Utama IBL. Pedoman dan

protokol kesehatan benar-

benar menjadi perhatian

utama dalam penyeleng-

garaan tersebut.    (Rar)-d

MALANG (KR) - Pe-

main asing anyar, Arema

FC Bruno Smith, yang

merupakan pemain baru

asal Brasil, dilaporkan ter-

konfirmasi positif terkena

virus Korona atau Covid-19

setelah sebelumnya mela-

kukan swab test.

Dokter Tim Arema FC dr

Nanang Tri Wahyudi di

Malang, Kamis (8/10) me-

ngatakan, Bruno Smith

memiliki riwayat terpapar

Covid-19 pada saat di Bra-

sil. Bruno sendiri, sudah

sempat mengikuti latihan

bersama tim Arema FC di

Stadion Kanjuruhan,   Ma-

lang, Senin (5/10).

“Swabnya positif. Dia

ada riwayat terpapar se-

belumnya di Brasil,” kata

Nanang, melalui pesan

singkat kepada wartawan.

Nanang menambahkan,

kondisi pemain anyar tim

berjuluk Singo Edan terse-

but ada kemungkinan su-

dah sembuh atau tidak in-

feksius. Meskipun hasil

swab dinyatakan positif,

namun, bisa juga pemain

tersebut kembali terinfeksi

Covid-19. “Kemungkinan

besar sudah sembuh atau

tidak infeksius, namun ju-

ga ada kemungkinan dia

terinfeksi lagi,” kata Na-

nang menambahkan. se-

perti dikutip Antara.

Menurut Nanang, untuk

tindakan preventif, Bruno

akan menjalani masa iso-

lasi selama 10-14 hari.

Langkah tersebut, bertu-

juan untuk memastikan

kondisi Bruno sudah be-

nar-benar sehat, dan tidak

lagi terkonfirmasi Covid-

19. “Untuk tindakan pence-

gahan akan dilakukan iso-

lasi selama 10-14 hari,” ka-

ta Nanang.

Nanang memastikan

kondisi kesehatan Bruno

sudah dalam keadaan baik.

Bruno tidak mengalami ge-

jala sehingga memungkin-

kan untuk dilakukan ka-

rantina   kurang lebih 14

hari ke depan.        (Ben)-d

Pemain Asing Arema FC Positif Korona JELANG PERINGATAN SUMPAH PEMUDA

Menpora Kenalkan Senam Sundul Langit

Atlet PON Prioritas Penerima Vaksin Covid-19

BERES SOAL VISA

Dejan Dampingi PSS Pekan Depan 

JAKARTA (KR) - Menteri Pemu-

da dan Olahraga (Menpora) Zainudin

Amali memperkenalkan senam Sun-

dul Langit yang merupakan rangkai-

an kegiatan menjelang peringatan

Hari Sumpah Pemuda ke-92. “Saya

tentunya mengapresiasi teman-te-

man yang sudah bergerak dan meme-

riahkan. Ini juga dalam rangka me-

meriahkan peringatan Hari Sumpah

Pemuda,” kata Zainudin dalam kete-

ranganya di Jakarta, Kamis (8/10).

Senam Sundul Langit merupakan

gerakan yang dikreasikan dengan

gerakan-gerakan dalam sepak bola.

Gerakan itu antara lain sundulan,

oper bola, menggiring bola, gerakan

kiper, hingga selebrasi gol. Gerakan

sepakbola dipilih karena cabang

tersebut merupakan salah satu olah-

raga yang populer di masyarakat

khususnya anak-anak muda sehing-

ga diharapkan bisa lebih mudah un-

tuk melakukannya. Ini bukan perta-

ma kali Kemenpora memperkenal-

kan gerakan senam sebagai upaya

menambah semangat masyarakat

agar giat berolahraga. Sebelumnya

sudah ada lomba senam stay at home

(SAH) yang digelar Juli lalu pada

peringatan HUT ke-75 RI.

Zainudin berharap adanya senam

sundul langit yang dikreasikan de-

ngan gerakan yang mudah diikuti

dapat menarik minat anak-anak mu-

da agar rutin melakukan senam. Hal

itu dilakukan demi menjaga imuni-

tas tubuh anak-anak muda yang

dinilai sangat penting dalam situasi

pandemi Covid-19. Apalagi grafik ka-

sus infeksi virus Korona di Indonesia

hingga kini tampak belum juga me-

nunjukkan penurunan.

“Kita harus bersinergi dan kolabo-

rasi. Saya harap, para peserta dapat

mengikuti kegiatan ini dengan serius

dan bersungguh-sungguh dan selan-

jutnya dapat menjadi pionir dalam

mensosialisasikan senam ini,” ujar-

nya. (Ben)-d

SEBELUM TAMPIL DI LIGA VOLI JEPANG

Rivan Jalani Karantina Lebih Dulu

NAGANO (KR) - Rivan

Nurmulki segera memulai

kariernya di liga voli Je-

pang, V.League Division 1.

Andalan Timnas Indonesia

dan Surabaya Bhayang-

kara Samator akan ber-

main untuk Nagano Tri-

dents.

Sekadar informasi, Ri-

van Nurmulki sudah ber-

ada di Jepang sejak Sabtu

(3/10) lalu. Tapi peraih dua

kali gelar Most Valuable

Player alias pemain ter-

baik kompetisi bolavoli

Proliga 2016 dan 2018 itu

belum bisa ikut bergabung

dengan rekan-rekan setim-

nya. Rivan Nurmulki saat

ini tengah dikarantina di

rumah yang disediakan

klubnya di Nagano. Ka-

rantina tak hanya berlaku

untuk Rivan, namun juga

semua pemain asing yang

akan bermain di kompetisi

voli kasta tertinggi di Je-

pang. Hal ini terkait de-

ngan protokol kesehatan

Covid-19.

Sebelum berangkat ke

Jepang, Rivan sudah me-

nyiapkan kondisi fisiknya

untuk dapat tampil di V.

League Division 1. Ia ber-

latih berdasarkan materi

latihan yang diberikan

langsung oleh pelatih Na-

gano Ahmad Masajedi. 

“Pelatihnya kasih materi

latihan dan Rivan juga

ikut latihan bersama Toi-

ran,” kata Wibi Anhari,

personal manager.

Sebelumnya, Nagano Tri-

dents melalui akun Insta-

gram resminya meng-

umumkan Rival Nurmulki

sebagai pemain baru, Sab-

tu (20/9) lalu. Namun, lan-

taran pembatasan imigrasi

untuk virus Korona, Rivan

belum bisa bergabung de-

ngan klub voli Jepang ter-

sebut. Nagano   memasuk-

kan Rivan Nurmulki da-

lam skuat dengan nomor

punggung 10.           (Ben)-d

KEJUARAAN DANCESPORT DI GUNUNGKIDUL

Bantul Academy Raih Prestasi Tinggi
BANTUL (KR) - Capai-

an prestasi tinggi kembali

berhasil diraih atlet-atlet

dancesport Kabupaten

Bantul yang tergabung da-

lam ‘Bantul Academy’ saat

tampil di Loka Dancesport

Festival 2020 yang ber-

langsung pekan lalu. Me-

ngirimkan atlet-atlet muda

potensial, tim Bantul Aca-

demy sukses memborong 9

medali emas, 9 perak dan

10 perunggu.

Capaian prestasi yang

berhasil diraih atlet-atlet

asal Bantul ini menurut

manajer Bantul  Academy,

Skolastika Irwani Budias-

tuti kepada KR di Bantul,

Kamis (8/10), tak lepas dari

proses latihan yang selama

ini telah dijalani. “Prestasi

yang dipersembahkan oleh

anak-anak di ajang kema-

rin sangat membangga-

kan. Tapi itu semua diraih

berkat kerja keras mereka

dalam berlatih selama ini,”

ujarnya.

Ke-9 medali emas yang

berhasil dipersembahkan

atlet-atlet Bantul Academy

yang dilatih Stefanus Re-

nalto Bintang dalam ajang

kemarin masing-masing

dipersembahkan oleh pela-

jar SD Gandok, Catherine

Angelia Putri dengan 3

emas dari nomor jive U-9,

waltz U-9 dan tango U-9.

Gabriella Joanne Suhar-

sono dari SD Kanisius

Bantul dengan 3 emas

(cha-cha U-9, rumba U-9,

samba U-9). Shafira Lia

Maharani dari SMKN 7

Yogya yang juga sukses

merebut 3 medali emas

(cha-cha U-16, samba U-16

dan jive U-16. Sedangkan

untuk medali perak dan

perunggu dipersembahkan

oleh, Vicentia Jeshica Putri

Subagyo (SD Kanisius

Ganjuran), Albertus Zico

Novafiano (SMAN 1 Ban-

tul), Georgio Christian Su-

harsono (SD Kanisius Ban-

tul), Yohana Kelsapa Resi-

natri (SD Kanisius Gan-

juran) dan Mahanani Cah-

yaningwidhi (SD Kanisius

Ganjuran).

Atas capaian dari atlet-

atletnya tersebut, Skolas-

tika Irwani Budiastuti me-

nilai, apa yang ditunjuk-

kan dan diraih atlet-atlet-

nya sudah sangat bagus

dan luar biasa. Bahkan,

hasil yang dicapai dalam

ajang tersebut melebihi ek-

spektasi. (Hit)-d

KR-Dok Kemenpora

Menteri Pemuda dan Olahraga Zainudin Amali dalam lokakarya

virtual senam Sundul Langit di Jakarta, Kamis (8/10).

KR-Antara/Arema FC

Bruno Smith Nogueira Camargo, saat menjalani

pemeriksaan kesehatan di Malang.

KR-Istimewa

Atlet-atlet dancesport Bantul Academy sukses mem-

borong medali di ajang kejuaraan dancesport di

Gunungkidul.

KR-Abrar

Dyah Ayu Pratiwi (kiri).

KR-twitter.com

Rivan Nurmulki

Dejan Antonic yang saat

ini masih berada di Hong-

kong, Kamis (8/10) kema-

rin menerangan visa telah

ia dapatkan. Sehingga be-

sar kemungkinan, ia dapat

kembali ke Sleman, pekan

depan. Ia pun tak sabar

untuk bergabung dalam

latihan. 

“Tentu saya senang seka-

li bisa kembali seperti du-

lu, tunggu lama, visa saya

sudah ok. Semoga minggu

depan bisa ke Yogya,” tegas

Dejan Antonic. 

Sembari menunggu ke-

pastian soal kelanjutan

kompetisi Liga 1 2020, De-

jan akan memanfaatkan

waktu yang ada untuk

memperbaiki tim. Tak ha-

nya perbaikan untuk me-

natap Liga 1 2020, namun

juga persiapan untuk mu-

sim depan. 

“Karena PSS punya po-

tensi, basis suporter yang

fantastis. Ke depan kami

berharap bisa bikin tim

yang lebih kuat, lebih ba-

gus lagi,” tambah Dejan. 

Mantan pelatih Madura

United inipun menanti

kabar baik dari PSSI dan

PT Liga Indonesia Baru

(LIB) sebagai operator

Liga 1 2020 agar kompetisi

dapat kembali dilanjutkan

sesuai rencana, yakni bu-

lan November mendatang. 

“Yang pertama semua

tetap aman, semoga se-

mua mendapat kabar yang

baik dari PSS agar Liga 1

2020 tetap bisa lanjut,” ka-

ta Dejan lagi. 

Sementara itu Dokter

Tim PSS, Elwizan

Aminuddin usai sesi lati-

han, Rabu (7/10) men-

erangkan para pemain

PSS dalam kondisi yang

bagus. Protokol kesehatan

tetap dijalankan dengan

baik, meski kompetisi

belum ada kejelasan. 

“Walaupun liga belum

jelas, tapi protokol kese-

hatan ketat kami

berlakukan. Para pemain

juga wajib untuk menjaga

kondisi mereka masing-

masing, saat tidak ada

latihan, mereka bisa ke

gym,” tegas pria yang

akrab disapa dr Amin

tersebut. 

Saat ini, PSS tetap

menggelar latihan sembari

menunggu kepastian soal

jadwal kompetisi. Namun

jika nantinya, Liga 1 2020

tak juga ada kepastian

atau dibatalkan, maka be-

sar peluang Bagus Nir-

wanto dan kawan-kawan

diliburkan.   (Yud)-d

SLEMAN (KR)- Setelah sebulan lebih
tak berada di samping para pemain dalam
sesi latihan, Pelatih Kepala PSS, Dejan
Antonic direncanakan bergabung dengan
tim mulai pekan depan. Hal ini setelah,
pelatih asal Serbia tersebut mengantongi
visa untuk kembali ke Indonesia. 


